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□晚报记者 孙娟

本报讯 一路段连续发现沿街门面房内
暗藏赌博机：一台球厅内藏赌博机 27台，另一
台球厅内设有两台……这些赌博机均被当场
收缴并销毁。昨日，市长电话室通报了上一周
市民投诉情况。

台球厅内藏赌博机被查处
市民毛先生：沿南阳路立交桥向北，银河

路东边第一个路口向北400米路西有一个台球
厅，内设20多台赌博机。

市公安局治安支队责成惠济分局治安大
队进行突击查处，收缴了 27 台电子游戏赌博
机。同时，发现该处向南20米一路边店内有游
戏机两台，江山路以西中街台球厅摆放两台游戏
机，均已当场收缴并销毁。市公安局表示，近期
将高度关注沿街门面房被用于开设赌博点的情
况，对群众的举报要一一核实，依法处理。

拖欠职工“四金”补缴
一市民：金水区市场管理处职工的住房公积

金、养老保险金等已经很长时间都没有交纳了。
金水区政府回复称：金水区市场管理处系

市场发展局下属机构，2001 年“管办分离”后，

一直为自收自支的事业单位。由于成立时资
产情况差，加上因市政建设市场拆迁等原因，
该单位经济效益长期不好，造成了一些基金不
能按时缴纳。为维护职工的切身利益，经多方
筹集资金，目前，该单位所有在册职工养老统
筹、医疗保险金、住房公积金、失业保险金已补交
至2008年12月底，2009年1月至今所欠“四金”
已在筹集中，尽可能尽快解决。

新圃西街道路堵塞将进行综合治理
市民李女士：新圃西街已经成为鞋城的物

流中转站，交通堵塞非常严重。
二七区政府责成区城市管理中心处理，之

后福华街街道办事处、二七区行政执法局机动
中队、福华街执法中队对物流公司占用道路现
象进行了综合治理，取得了一定效果。另外，
针对机动车占道现象，区政府将协调公安交警
部门近期进行整治。

市长电话：12345
一周综述

□晚报记者 张华 实习生 邵亚男

本报讯 昨日，家住东风路天明路森林国
际公寓的林先生来电说，很多业主都已经等着
交暖气费，可小区的物业却迟迟不告知供暖的
事，供暖费也不见有人来收。记者调查发现，
该小区属于新建小区，还没申请管道验收。

供暖临近还没人收暖气费，原来是物
业还没申请管道验收

昨日上午，在森林国际公寓，居民林先生
说，该小区是新建小区，当初开发商和业主签
订的合同上写的是今年供暖，但到现在也没见
物业的人来收供暖费。

对此，该小区物业管理处的工作人员说，
今年供不了暖，要等到明年，物业公司还没向
热力公司申请供热设施的验收，也并未签订供
热协议，因此热力公司是不会供暖的。

“还没有验收，没有达到条件就通知我们
入住，当时入住的时候怎么不告诉我们没有验
收？”小区居民对此不解，虽然入住率低，用热

户数少，但是该小区是新建小区，供热全部都
是分户计量的，居民希望今年能供上热。

最后，该小区物业公司表态，尽快和热力
公司商议今冬供暖问题。

物业申请验收总“迟到”，每年供暖前
验收都“井喷”

“我们现在都在加班，忙死了。”这几天，市
热力总公司验收处的工作人员几乎都在外忙
着新建小区供热设施的验收。

据了解，按照正常情况，新建小区要申请供
热设施验收，一般是在十一前。而现实的情况
却是，每到供暖前的十多天，小区物业才集中
申请验收，不合格的还要整改，时间非常紧。

中原环保西区供热分公司客服中心主任范
俊生介绍，除了部分新建小区管网的申请验收
推迟外，老小区用热核定面积也是往后推，居
民有时报上今年用热，但临交费时又不想用或
者在供热开始后再申请用热，造成供热面积无
法核准，给他们的供热造成一定麻烦，他们希
望市民和物业早做准备，保证居民及时采暖。

□晚报记者 张竞昳 实习生 薛意茹

本报讯“周六，你‘淘客’吗？”这句话已
经成为河南工业大学新近最流行的问候语
了。他们口中的“淘客”是一个市场。据了
解，“淘客”是河南工业大学大学生KAB创业
俱乐部成立后的第一个作品，已经被外省大
学引进。

“淘客”是工业大学周六最大的交易市
场，从11时到16时，这个时间段的钟楼广场，
里外几层全是学生。

“最初名叫粗品，因为商品都是二手货，
后来会员商量设计出了现在的名字。”俱乐部
主席郑伟是河南工业大学经济贸易系的大二
学生，“淘客”这个项目是他想出来的，主要是
为了参加河南省大学生的一次创业大赛而设
计的，谁料，实施后在学校很受欢迎。后来通
过大家的努力，现在已经成了一个商业品牌，

“已经实现了盈利，最多一个下午可以赚四五
百元钱”。

淘客怎么淘？郑伟说，平时俱乐部的成
员会到宿舍收集同学们的商品，帮他们代卖，
商品也有统一的代售价钱，“5元以下的不收
费，5～100元的收取15%的代售费，100元以
上的收取20%，但是往往收不了这么多，我们
都是按照10%的标准收取一定费用的。”

名词解释
KAB是“Know About Business”的缩写，

意思是“了解企业”，是国际劳工组织为培养
大学生的创业意识和创业能力而专门开发的
新项目。而在我国，“KAB 创业教育拓展计
划”是团中央、全国青联、中国青少年社会教
育基金会等单位推动中国高校创业教育发
展，培养高校学生的创新精神和创业能力的
一项创业教育计划。

□晚报记者 辛晓青 实习生 张航
通讯员 徐苏

本报讯 昨日，记者从郑州市法律援助
中心了解到，经过市司法局审批，我市 5 家
律师事务所建立首批“法律援助受理点”，
今后，郑州市区居民在无钱打官司、渴望获

得免费的法律援助服务时，又增加了一条
新的途径，不必再跑到法律援助中心递交
申请了。

这5家律师事务所分别是：河南闻禹律
师事务所、河南辰中律师事务所、河南银基律
师事务所、河南文丰律师事务所、河南帅法律
师事务所。

收集同学们的“二手货”代卖
大学生校园里办起交易市场

一台球厅内藏赌博机被查封

近期严查
沿街门面房开设赌博点

马上就供暖了，咋还没人收暖气费
部分新建小区物业到现在也没申请供热设施验收

5家律师事务所
成首批法律援助受理点

低温阴雨雪低温阴雨雪
本周笼罩郑本周笼罩郑州州

昨日，郑州出现霾天，郑东新区的高楼笼罩在灰蒙蒙之中。据省气象台发布预报，本周全
省周降水量较常年同期偏少，周平均气温略偏低。受冷空气的影响，郑州本周将出现低温、阴
雨雪天气，最低气温预计将降至0℃以下。今天我市最高气温只有14℃。11日前后，雨夹雪
天气过程提上日程，气温将继续走低。 晚报记者 马燕/文 常亮/图


